

The L.E.D. Weekly

219

Volume 22, N°9

Publié pour les amis-pratiquants VôVi par VôViLED
2922 Jolicoeur St.- Montreal - H4E 1Z3 - Qc - Canada
aphancao@videotron.ca

Semaine du 12 Septembre 1999

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 11 Septembre 1999

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Le Souffle Originel

Quand nous pratiquons le Souffle Originel, nous nous sentons libre et à l'aise ;
En analysant clairement la vie terrestre et la vie spirituelle, nous éprouvons moins
d'énerverment.
Quand nous nous délivrons de la colère et de la stupidité, notre conscience est moins agitée ;
En pratiquant le Dharma juste, nous possédons un caractère vraiment transparent.

Lương VĨ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités ” ! Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 15 Juillet au 21 Juillet 1999

Copyright (C) 1998 by Luong Si Hang & VôViLED. All rights reserved.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 8 Septembre 1999
C. d. T. : T.Q.T.

- 15-07-1999** **Question :** Pourquoi les personnes cupides ont-elles toujours peur d'être pauvres ?
- 16-07-1999** **Question :** Que signifie « la conscience agit, le corps subit » ?
- 17-07-1999** **Question :** Pourquoi sur la surface de cette terre, personne ne peut-il nuire à quiconque ?
- 18-07-1999** **Question :** Que signifie « le Souffle Yin déborde » ?
- 19-07-1999** **Question :** Que signifie « aimer en opprimant » ?
- 20-07-1999** **Question :** Que signifie « Estimer et aimer mais faire pourtant encore des reproches » ?
- 21-07-1999** **Question :** Que devons-nous faire pour nous conformer à la volonté de Dieu ?

15-07-1999 - Montréal (Canada) - 08h10

Question : Pourquoi les personnes cupides ont-elles toujours peur d'être pauvres ?

Réponse : Les personnes cupides désirant posséder beaucoup, ont souvent peur de perdre. Les politiciens ont peur de perdre leur pays. Ils possèdent une nation mais ils ne savent pas l'améliorer et la réparer pour la rendre meilleure ; par contre, ils accueillent l'agitation pour ne pas avoir de tranquillité dans leur esprit et dans leur corps, causant des maladies incurables soudaines, imprévisibles. Plus ils calculent, plus ils se nuisent encore davantage.

Stance

Quand ils s'enlisent profondément, plus ils s'agitent plus ils s'enlisent profondément ;
Ne comprenant pas la Sphère du Dharma, ils désirent pourtant faire des prières.
Comment pouvons-nous nous sauver quand nous nuisons à nous-mêmes ?
Plus nous nous dévorons nous-mêmes, plus notre malheur perdure.

16-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h50

Question : Que signifie « la conscience agit, le corps subit » ?

Réponse : « La conscience agit, le corps subit » signifie que nous nuisons à nous-mêmes sans le savoir, que nous croyons à tort d'avoir contenté les autres en les manipulant et en calomniant l'organisateur du Congrès Spirituel ; cela revient à porter atteinte à Dieu sans le savoir. Ceci est vraiment pitoyable pour nos actes incorrects qui nuisent à notre esprit et à notre corps.

Stance

Quand nous prônons des théories fallacieuses, nous nous nuisons ;
Les microbes nous envahissent, notre conscience se damne elle-même.
Nous possédons de vilaines origines et nous croyons à tort qu'elles sont bonnes ;
Quand nous causons du malheur à nous-mêmes, nous n'avons pas un cœur de droiture.

17-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h37

Question : Pourquoi sur la surface de cette terre, personne ne peut-il nuire à quiconque ?

Réponse : L'Âme est indestructible ; cela prouve que personne ne peut nuire à autrui. C'est pourquoi, le pratiquant spirituel se base toujours sur la loi de causalité pour vivre ; alors il éprouve toujours plus de quiétude dans sa vie que le commun des mortels.

Stance

Que nous éprouvions de la quiétude ou du malheur dans notre vie, nous sommes toujours impassibles.
Quand nous pratiquons la résignation et que nous possédons un cœur sincère, nous nous perfectionnons spirituellement pour avancer par nous-mêmes,
Nous ne nous lamentons pas des difficultés et des malheurs, nous pratiquons diligemment ;
Dans l'équanimité, nous jouissons à fond de notre existence tout en éprouvant toujours de la quiétude dans notre esprit.

18-07-1999 - Montréal (Canada) - 06h54

Question : Que signifie « le Souffle Yin déborde » ?

Réponse : Quand “ le Souffle Yin déborde ”, toute la société s'oriente vers l'avidité de luxure, vers les plaisirs sexuels, les Energies Impures sévissent, les gens s'adonnent aux cultes et aux offrandes, le peuple souffre et ne connaît pas de progrès.

Stance

Quand nous croyons à tort que la sexualité est un bien privé,
Nous nous détruisons sans le savoir et nous causons du malheur à toutes les régions.
Quand notre agitation s'intensifie, notre corps est en proie aux maladies ;
Nous avons des difficultés pour mener la vie de perfectionnement spirituel, des difficultés pour avancer, des difficultés pour être joyeux et gentils.

19-07-1999 - Montréal (Canada) - 08h48

Question : Que signifie « aimer en opprimant » ?

Réponse : « Aimer en opprimant » signifie « profiter d'une situation pour exercer une oppression sur autrui selon les besoins, créant des péchés sans le savoir. »

Stance

A travers l'Internet, on agit personnellement
Et à travers les vicissitudes de la vie humaine, des changements et des transformations
vont s'opérer rapidement ;
On pénètre le patrimoine spirituel en semant des idées agitées,
On réalise des sabotages tout en manifestant encore de la jalousie.

20-07-1999 - Montréal (Canada) - 05h11

Question : Que veut dire « Estimer et aimer mais faire pourtant encore des reproches » ?

Réponse : « Estimer et aimer mais faire pourtant encore des reproches » veut dire que lorsque nous n'arrivons pas à profiter de quelqu'un nous sommes alors en proie à l'énerverment.

Stance

Une Conscience-spirituelle ne fait pas épisodiquement des reproches.
Cela ne fait que rendre notre esprit malheureux ; nous avons des difficultés pour être
clairvoyants et seul notre esprit peine.
Nous nous soucions de toutes sortes de choses inutiles ;
Quand nous entraînons les autres à faire des sabotages, nous possédons un esprit et un cœur vils.

21-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h27

Question : Que devons-nous faire pour nous conformer à la volonté de Dieu ?

Réponse : Pour nous conformer à la volonté de Dieu, nous devons user à fond de notre capacité actuelle en vue de servir à la fois notre esprit et notre corps.

Stance

Pratiquons pour nous développer d'une manière assidue ;
Développons notre Conscience-spirituelle, jugeons et analysons par nous-mêmes.
Quand nous estimons la Voie spirituelle et que nous sommes équilibrés, notre conscience
s'éveille à la connaissance ;
Quand notre organisme est équilibré, nous nous conformons à la Sphère d'En Haut.